



Rita Neumann (links) mit Schulleiterin Christa Lilienfein. Foto: pv

Die ganze Grundschule sagt Danke

Jubiläum Rita Neumann ist seit 40 Jahren Lehrerin. Das ist Grund genug für eine Feier an der Grundschule Bibersfeld.

Schwäbisch Hall. Das 40-jährige Dienstjubiläum der beliebten Lehrerin Rita Neumann ist in einer Feierstunde an der Grundschule Bibersfeld mit der gesamten Schulgemeinschaft begangen worden. Die Kinder sangen ein Segenslied und gemeinsam wurden alte Fotos aus dem Schularchiv bewundert. Zum Vergnügen der Kinder fanden sich auf den Fotos heutige Onkels, Eltern, eine AG-Leiterin und die derzeitige Absolventin des Bundesfreiwilligendienstes wieder. Die Kinder stellten Rita Neumann Urkunden für die beste Schauspielerin, die beste Pianistin des Grundschulchors, die beste Turnerin an der Reckstange, die beste Mathelehrerin und viele mehr aus.

Über 500 Kinder begleitete sie in 40 Jahren als Klassenlehrerin durch die Grundschulzeit, zwischen 2500 und 3000 Kinder begeisterte sie als Fachlehrerin und Chorleiterin für die musischen Fächer und die englische Sprache. „Auch nach 40 Jahren betrittst Du täglich mit bester Laune das Schulhaus. Dafür kann ich nur meinen größten Respekt aussprechen und mich bedanken. Der Beitrag, den Du in unserer Gesellschaft leistest, ist von unermesslichem Wert“, sagte die Schulleiterin Christa Lilienfein.